

Un rechazo transversal del Concejo Municipal de Quintero, obtuvo la propuesta de construir un mega puerto en la playa de Ritoque, que fue ingresada en el mes de enero a la Comisión Regional del Uso del Borde Costero por la Subsecretaría de las Fuerzas Armadas.

El proyecto de la empresa inversora PR SpA, pretende habilitar un puerto multipropósito, que comprende la construcción de un molo de abrigo que servirá de muelle o frente de atraque para naves de entre 15.000 y hasta 30.000 TRG (tonelaje registro grueso), además de un rompeolas, 3 boyas de amarre de hasta 30.000 TRG y un camino de acceso en la Playa de Ritoque.

### Anuncio Patrocinado

Mediante un oficio, la Municipalidad de Quintero indicó que “a partir de una análisis técnico, con el apoyo de lo que compete a la unidad de Asesoría Urbana dependiente de la Secretaría Comunal de Planificación, se recomienda no otorgar ni autorizar la solicitud de concesiones marítimas presentadas a la Subsecretaría para las Fuerzas Armadas que se emplazan dentro de la comuna”.

El alcalde Mauricio Carrasco Pardo señaló que, “mi postura política es exactamente la misma, recogiendo todas las asesorías técnicas de todo el equipo de la municipalidad, los estudios y eso no va a cambiar y ya nos pronunciamos como municipalidad”.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Es contraproducente un megapuerto en Ritoque cuando hace menos de un mes estuvo la ministra, dándole el reconocimiento nº 100 en Chile al Humedal de Mantagua, estamos peleando por el Humedal de Los Juanes, es una de las pocas playas que queda sin intervención del hombre en magnitudes como un puerto”, acotó el jefe comunal.

Por último, el alcalde Mauricio Carrasco, expresó que “confío en nuestro Gobernador, en la Delegada Presidencial y todo su equipo que van a votar en la Comisión de Uso de Borde Costero, que van a ser consecuentes con lo que plantearon, y yo voy a ser consecuente con lo que he planteado, con lo que aprendimos que ya no se puede hacer nada más, no queremos mas puertos ni más infraestructura en Quintero”.

### **Concejo Municipal cierra filas contra el proyecto**

La envergadura de este proyecto es tal, que se estima que la extensión lineal del diseño es de 3 kilómetros de largo, y comprende una superficie de 15 mil metros cuadrados para estacionamientos, afectando un área de alto interés natural, patrimonial y arqueológica.

La concejala y vecina del sector, Tamara Tello, planteó que, “el único pulmón que queda en nuestra región y finalmente en nuestro territorio es Ritoque, el campo dunar y sus humedales, por lo tanto sería un asesinato en vida quitarnos lo último que nos queda, eso no

corresponde, nosotros vamos a hacer todo lo que esté a nuestro alcance”.

En tanto, el concejal Antonio Aguayo recalcó que, “aquí el concejo ya dijo y lo dejó muy claro, no más proyectos que invadan nuestra bahía, estamos en sintonía con la gente, con lo que dice la comunidad y la comunidad dijo que no y nosotros por supuesto que vamos a avalar esta respuesta, aquí no hay doble discurso, de que va a ser turístico, que van a venir cruceros, vamos a mejorar el turismo, no eso es falso”.

Muy molesto con el proyecto se mostró el concejal Mario González, quien indicó que, “creo que acá los vecinos estamos a punto de manifestarnos, el alcalde tiene el apoyo de nosotros, nos negamos rotundamente a que se instale este megapuerto en la Playa de Ritoque y si tenemos que ir a luchar contra el sistema lo vamos a hacer”.

Revitalizar la comuna como balneario es la apuesta del concejal Rolando Silva, quien dijo que, “la línea férrea en estos momentos la ocupa sólo trenes de carga, con el puerto también, entonces nosotros queremos que esa línea férrea sea para nuestro turismo, nosotros queremos que llegue el turista a nuestra comuna, como una comuna balneario aparte de las empresas que tenemos acá, así que no al puerto Ritoque” concluyó.

Finalmente, el concejal Alejandro Sepúlveda fue categórico al respecto, “ni un fierro más para la bahía de Quintero, en ese sentido para el proyecto de Ritoque estamos en contra, vamos a hacer todas las presiones mediáticas habidas y por haber, a la comunidad entera que pueda manifestarse en ese sentido, para que este proyecto no se emplace en el único espacio natural que nos queda en la comuna”.

y tú, ¿qué opinas?